

02

ATELIER HEISS
ARCHITEKTEN, WIEN

Atelier Heiss Architekten, 1997 von Christian Heiss gegründet, haben ihren Sitz in Wien. Dreißig Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die Konzentration auf die Kernkompetenzen - Hotel, Living, Office, Public, Restaurant und Shop - sind die idealen Voraussetzungen, um nahezu alle Projektgrößen in maximaler Architekturqualität umsetzen zu können. Die Projekte werden unter der Leitung von Christian Heiss und den vier PartnerInnen Michael Thomas, Thomas Mayer, Severa Horner und Beatrix Vogler-Kautz entwickelt. Atelier Heiss Architekten realisieren individuelle und unverwechselbare Projekte in den Bereichen Architektur und Interior Design.

ATELIER HEISS
ARCHITEKTEN